



Projet Le Mail, Cœur de ville

Projet Le Mail, Cœur de ville

Le projet du Mail avance et se façonne pas à pas. Cette page vous aidera à comprendre les différentes étapes du projet.

Le Mail Cœur de ville

2024

Bilan de la concertation

Du 1er au 30 juin 2024, une phase de concertation s'est tenue avec un stand d'information, un diagnostic en marchant, un petit déjeuner avec les acteurs du monde économique et un atelier participatif.

La restitution a été rendue le 3 juillet 2024 lors d'une réunion publique en salle du conseil et des mariages.

Découvrez le résultat de cette concertation dans un document de synthèse. [Cliquez ici.](#)

2025



Le 29 avril dernier, vous étiez nombreux à assister à la réunion publique pour découvrir les avancées de la transformation tant attendue du quartier du Mail en véritable cœur de ville.

Retrouvez la présentation, [cliquez ici](#).